





CÓRDOBA

formulación de cargos por parte del Consejo Nacional Electoral (CNE).

legales y regulatorios tanto en Colombia como en Estados Unidos".

COLOMBIA

MUNDO

OPINIÓN

DEPORTES

VIDA HOY

AGRO Y ECONOMÍA

JUDICIAL

CRÓNICAS DE CIUDAD

Ecopetrol mantiene a Ricardo Roa como presidente de la compañía

La Junta Directiva de Ecopetrol anunció hace pocos minutos que respalda y mantiene como presidente de la compañía a Ricardo Roa, a pesar de la

Esta decisión la da a conocer la petrolera luego de más de tres horas de reunión entre los directivos. "Los nueve integrantes de la Junta Directiva: Guillermo García Realpe; Mónica de Greiff Lindo, Tatiana Roa Avendaño, Edwin Palma Egea, Ángela María Robledo Gómez; Gonzalo Hernández Jiménez; Luis Alberto Zuleta Jaramillo; Álvaro Torres Macías y Juan José Echavarría Soto, respaldan la gestión administrativa, técnica y operativa del Presidente de Ecopetrol, Ricardo Roa Barragán, en el marco de la Estrategia 2040: "Energía que Transforma", indicó la Junta Directiva en un comunicado.

La empresa señaló que el organismo máximo de Ecopetrol llevó a cabo un "permanente seguimiento a la información relacionada con el presidente de Ecopetrol en su rol como gerente de campaña, han evaluado constantemente los riesgos y su probabilidad de ocurrencia y han contado con asesores

Por 9 de oct. de 2024

Compartir con: (f) (S)









El Sistema de Emergencias Médicas avanza satisfactoriamente en Monteria

10 de oct. de 2024

El huracán Milton tocó tierra



Unicórdoba, entre las mejores de Colombia



Golpe a las regalías de Córdoba





Se vendrían más capturas

10 de oct. de 2024



La muerte se atravesó en la vía



Cinco detenidos, entre ellos un conceja

Leer mas



10 de oct. de 2024



Meridiano







© 2024 El Meridiano. Desarrollado por Undergrub S.A